



Célestin Djamen semble ne pas être concerné par une note interne de Maurice Kamto, rendu publique il ya quelques jours, suspendant jusqu'à nouvel ordre la participation du MRC aux débats radiophoniques et télévisés.

En effet, Maurice Kamto, leader du MRC, suite à la convocation par le président Paul Biya, des collèges électoraux en vue des élections régionales du 6 décembre 2020, a suspendu à travers une note interne le passage de ses militants dans les médias.

Si ceux des militants du MRC, habitués des plateaux de débats, ont globalement respecté cette décision de Maurice Kamto, tel n'est pas le cas pour Célestin Djamen, présenté parfois comme le frondeur au sein du parti. Il était présent sur la matinale d'ABK radio ce mardi 15 septembre.

Interrogé, Célestin Djamen a dit n'avoir pas été notifié « **Je suis toujours militant et militant discipliné du MRC. Je n'ai pas été notifié qu'il ne fallait pas s'exprimer sur les plateaux de télévisions et de radios, et je suis un citoyen libre** », s'est justifié le secrétaire national aux Droits de l'Homme et de la gouvernance au MRC.

Par la suite, l'ancien conseiller municipal à la mairie de Douala 2e a relativisé sa présence sur le plateau du média basé à Douala, indiquant qu'il est là en tant que citoyen camerounais, et non militant du MRC. Avant d'insister « **Je veux parler aux camerounais. Je n'ai pas été**

notifié d'une interdiction de ne pas passer sur un média».

Le parti de Maurice Kamto n'a pas mentionné la date de la levée de cette suspension. Cependant, il n'est pas superflu de penser qu'il s'agit d'un repli stratégique du MRC, qui annonce tambours battant qu'il va déloger Paul Biya par de gigantesque manifestations dès le 22 septembre. Sur ce point, Djamen se montre clair « **Ce n'est pas la première fois que le MRC organise des marches. Je ne vois pas en quoi parler aux camerounais met en déroute le projet de marche** ».

Mais bien avant Djaman, Michelle Ndoki, vice présidente du directoire des femmes du MRC, a elle aussi transgressé cette interdiction en se présentant à l'émission, Carrefour sur radio Balafon.